



Consum colabora con Generalitat y Ayuntamientos para el envío diario de alimentos y agua a los afectados por la DANA de Valencia

Entre otras acciones, se están realizando entregas diarias a residencias de mayores, menores y personas con discapacidad

València, 2 de noviembre de 2024.- Consum ha puesto en marcha, desde el pasado 30 de octubre, cinco líneas de acción para ayudar en los vecinos de las zonas afectadas por la DANA en la provincia de Valencia. Se trata de la asistencia a personas vulnerables, la colaboración con el Centro de Coordinación de Emergencias y Vicepresidencia del Consell, la atención directa a los ayuntamientos de las localidades afectadas, el provisionamiento para los efectivos de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado y las dotaciones para el Consistorio de València. Hasta ahora la ayuda se está distribuyendo con los vehículos de transporte a domicilio por las limitaciones del estado de las carreteras en esta zona.

En coordinación con la Dirección General de Inclusión se están realizando servicios continuados de entregas de alimentos, agua y productos de primera necesidad a 1.300 personas, que viven en residencias de ancianos, centros de personas con discapacidad y de menores de 10 poblaciones afectadas: Albal, Aldaia, Algemesí, Carlet, Catarroja, Manises, Massanassa, Picanya, Picassent y Sedaví.

Junto al Centro de Coordinación de Emergencias y la Vicepresidencia del Consell se han gestionado, en colaboración con el proveedor de agua de Chóvar, envíos en helicópteros de la UME; permisos especiales de circulación y accesos para Consum, Cade y Reparte; el acceso de un grupo electrógeno para la reapertura en Chiva y la escolta policial de los convoyes de ayuda que han llegado a las residencias.

También se ha prestado ayuda directa a los Ayuntamientos de Picanya, Alfafar, Algemesí, Alzira, Catarroja, Massanassa, Alcudia, Utiel, Vilamarxant, Gestalgar y Villar del Arzobispo, bien con envío de agua y alimentos o bien para lograr acceso y favorecer su reapertura. Además, también se ha repartido alimentos a la Policía Local de Beniparrell desde la propia plataforma logística de Silla para su reparto entre los vecinos de las localidades próximas afectadas.

Además, desde la plataforma logística de Silla salió ayer viernes un camión de productos de limpieza hacia el barrio de La Torre de València, y otro, de agua y alimentación básica para Aldaia, escoltados por la Policía Autonómica y la Policía Local de Valencia.

Por último, hoy mismo han salido 7 tráileres más de agua para servir a las zonas afectadas. Tres tráileres que han salido de Albacete, en colaboración con Aquadeus, dos de ellos para atender las necesidades de las localidades coordinadas desde Catarroja y el otro, para Massanassa. Otros dos



tráileres han partido de Barcelona, con la colaboración de Font Salem, para descargar en las localidades de Alzira y Albal. Y los otros dos han salido de la plataforma de Silla al punto de entrega que hay en la misma localidad de Silla, y que está coordinando el Centro de Emergencias de la GVA.

Apoyo a los trabajadores

Con el objetivo de poder ofrecer ayuda inmediata a los trabajadores de Consum afectados por el temporal para cubrir sus necesidades básicas urgentes, la Cooperativa ha abierto una vía urgente de solicitud de anticipos laborales a los trabajadores afectados por la DANA.

Además, en estos días Consum ha reforzado su Servicio de Atención Emocional, que se puso en marcha durante la pandemia, y su Servicio Médico Online, para dar cobertura a los trabajadores de las tiendas, la sede social y las plataformas logísticas de Silla, Ribarroja y Quart, que se encuentran en las zonas afectadas por el temporal.

La Cooperativa continúa trabajando para restablecer su actividad habitual en todos sus centros a la mayor brevedad posible tanto en las tiendas que tiene en las zonas más afectadas: L'Horta Sud, La Ribera y La Hoya de Buñol como en las plataformas de Silla, Quart y Ribarroja, siguiendo las indicaciones de seguridad de la Generalitat y de la Dirección General de Tráfico dado el estado de las carreteras.

Además, la tienda online de Consum ha paralizado temporalmente el servicio en algunas de las poblaciones afectadas por la DANA en las provincias de Valencia, Castellón y Tarragona. Trabajamos para recobrar la normalidad en el servicio lo antes posible. La disponibilidad del servicio se puede consultar en <https://tienda.consum.es/es>

Sobre Consum. Consum es la mayor cooperativa del arco mediterráneo español. Cuenta con 933 supermercados, entre propios y franquiciados Charter, distribuidos por Cataluña, Comunidad Valenciana, Región de Murcia, Castilla-La Mancha, Andalucía y Aragón. En 2023 facturó 4.388,7 millones de euros, un 13,6% más. Obtuvo un beneficio de 101,1 millones de euros, un 75% más. Con más de 4,5 millones de socios-clientes y 21.216 trabajadores, Consum es la única empresa de distribución con el Certificado de Empresa Familiarmente Responsable (Efr). La huella de carbono de la Cooperativa se ha reducido un 81,1% desde 2015. Además, es la primera empresa del sector de la distribución alimentaria que obtuvo el sello "Reduzco" del Ministerio para la Transición Ecológica.